

PSYCHOLOGISCHES PRAKTIKUM BEI KRISENCHAT



krisenchat bietet 24/7 Hilfe für Kinder und junge Erwachsene bis 25 Jahre. Vertraulich, per Chat und kostenlos. Unser Angebot fußt dabei auf dem Engagement von über 300 ehrenamtlichen Berater:innen.

Hast du Lust uns zu unterstützen?

Werde Praktikant:in im psychologischen Team:

Das Praktikum bietet dir die Möglichkeit, Teil eines innovativen psychosozialen Versorgungsangebots für Kinder und Jugendliche zu sein. Neben der elementaren Arbeit in der Krisenberatung (vor allem in den Abend- und Nachtstunden) kannst du bei der Weiterentwicklung des Beratungskonzepts, des E-Learnings sowie weiterer psychologischer Tools für die Beratung mitwirken. Die selbstständige Krisenberatung erfolgt immer erst nach sorgfältiger Einarbeitung, Schulung und unter engmaschiger Begleitung des psychologischen Leitungsteams sowie Supervision.

Während des Praktikums wirst du die einzelnen Bereiche und Strukturen von krisenchat kennenlernen und kannst aktiv bei der Ausgestaltung und Organisation der ehrenamtlichen Community beteiligt sein.

Neben informativen Weiterbildungsmöglichkeiten wie fachspezifischen Themensprechstunden profitierst du außerdem von vielseitigen Angeboten zu Achtsamkeit oder Resilienz und hast auch die Möglichkeit im Praktikum eigene Akzente zu setzen.

Welche Anforderungen stellt krisenchat?

Das Praktikum richtet sich an Student:innen im fortgeschrittenen Studium der Psychologie mit Vorkenntnissen im klinisch psychologischen Bereich, möglichst mit abgeschlossenem Bachelor-Studium.

Was sind die Rahmenbedingungen?

krisenchat ist als digitales Versorgungsangebot von überall aus erreichbar. Das Praktikum kann also remote im Home Office absolviert werden. Um den vielfältigen Anforderungen der Realität gerecht zu werden, bieten wir flexible Arbeitszeiten bei mindestens 15 Stunden pro Woche. Für die 24/7-Krisenberatung erwarten wir Verfügbarkeiten in den Abend- und Nachtstunden sowie am Wochenende. Das Praktikum wird durch eine M.Sc. Psychologin betreut.

Bei krisenchat findet sich eine herzliche Community engagierter Menschen, die tagtäglich für das Wohl junger Menschen Verantwortung übernehmen. Sei dabei und werde Teil des Krisenchats!

MEHR INFOS

